

TABLE DES MATIÈRES

CONTENUES DANS LA 10^{ME} et 11^{ME}. LIVRAISON DU T. 1^{ER}.

JUILLET ET AOÛT 1940.

	PAGE.
De la publicité des Jugements.....	401
Quelques observations sur les Règles de Témoignage etc.....	403

Collection de Decisions des divers Tribunaux du Bas-Canada.

COUR D'APPEL.

Marie-Anne-Julie-Hertel DeRouville & others Appts., & the President, Directors & Company of the Commercial Bank Respds.	406
E. Desbarats Appt., & Dame Marie J. Elizabeth D. de Sales Latérière Intimée.....	417

LA REVUE DE LEGISLATION ET DE JURISPRUDENCE parait une fois par mois.

L'abonnement est de SIX PIASTRES par année et les frais de port, payables d'avance.

THE REVIEW OF LEGISLATION AND JURISPRUDENCE appears monthly.

The subscription is SIX DOLLARS per annum, not including postage, payable in advance.

Cette PUBLICATION est supportée par la collaboration du Barreau de Montréal et de Québec.

This Work is supported by the contributions of the Montreal and Quebec Bars.

On reçoit pour la REVUE des articles écrits dans les deux langues indistinctement.

Articles written in either language are indiscriminately admitted in this REVIEW.

Les souscripteurs de la Revue de Législation et de Jurisprudence qui ne veulent pas éprouver de retard dans l'envoi de la Revue doivent venir payer leur abonnement sans délai

Subscribers to this Review are requested to pay their yearly subscription, if they don't want to have their Review discontinued.

LOUIS O. LETOURNEUX, DIRECTEUR-GÉRANT et PROPRIÉTAIRE,
No. 15, Rue St. Vincent.